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 植える者と水を注ぐ者とは一つですが、それぞれが

働きに応じて自分の報酬を受け取ることになります。

わたしたちは神のために力を合わせて働く者であり、

あなたがたは神の畑、神の建物なのです。 
コリントの信徒への手紙一 3章 8～9節 

                         
１１月強調月間 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
             
  
 
 
 
 
 

 
  

 
  
  
  
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
    
   

 
 
 ワイズデーに呼応した活動計画と実績をマスメディ

アに取り上げてもらおう。ワイズメンズクラブの社会

的認知度を高め、ワイズメンであることに誇りを持っ

て、EMCやクラブの活性化につなげましょう。 
広報事業主任 長谷川 和宏（名古屋東海クラブ） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

THE  SERVICE  CLUB  OF  THE  YMCA 

The Y`s Men`s Club  of Ｋanazawa 



AFFILIATED  WITH  THE  INTERNATIONAL  ASSOCIATION  OF  Y’S  

CHARTERED  JULY  9, 1947 
c/o KANAZAWA YMCA 44-1-202 SATOMI-CHO KANAZAWA 920-0998  

国 際 会 長 主 題  「一つとなる力」           “The Power of One”  
アジア地域会長主題  「一つとなる力」           “The Power of One”  
西日本区理事主題  「すべてのいのちを大切に」      “Love & Care for All the Living Things ”    

中 部 部 長 主 題  「ワイズの理念を胸に自信を持って活動しよう」 
金沢クラブ会長主題  「クラブの活性化に努める」         
 

１０月 クラブ活動状況 

第１例会（10月 15日Thu.） 
メ   ン： 伊藤、影山、数澤、幸正、高口、澁谷

山内、山谷 (8名) 
出席率 ： 88.9％ 
メネット： 伊藤、数澤、高口、山内   (4名) 
ゲスト ：大島孝三郎（中部部長）、島崎正剛（名

古屋プラザ）、高田廣（名古屋プラザ） 
広義会員：なし 
功労会員： なし  

第２例会（9月 1日Tue..） 
メ  ン：伊藤、数澤、澁谷、山内   
メネット：山内  

ニコニコタイム             ９，０００円 
クラブファンド   累計   ４１，５００円 

ＢＦポイント 
切手    0㎏         累計       0㎏ 
現金     0円         累計       0円 

１１月例会 プログラム 

と き  2009年 11月 19日（木）18:30～20:30 
ところ  金沢ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ   
             司会  澁谷洋太郎君 
開 会 ・ 点 鐘       数 澤 会 長 
主 題        司 会 者 
ワイズ・ソング        一 同 
今 月 の 聖 句        司 会 者 
ゲ ス ト 紹 介       山内ミハルさん 
食 前 の 感 謝       山 谷 澄 君 

    ～～～～～ 会   食 ～～～～～ 
ス ピ ー チ  「ヨーロッパ紀行」 
               斉 藤 千 代 氏                   

委 員 会 報 告         各 委 員 
ニコニコタイム        幸 正 一 誠 君 
Ｙ ＭＣ Ａ の 歌        一 同 
閉 会 ・ 点 鐘           数 澤 会 長 

月間強調 Public・Relations・Wellness 
今月の聖句 

会  長 数澤  輝夫  書  記 幸正 一誠

副 会 長 山内  健司   会  計  澁谷洋太郎 
      高口  昇   ﾒﾈｯﾄ会長 山内ミハル 
直前会長 伊藤  仁信   

第一例会：毎月第三木曜日 18:30～20:30 
金沢ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ  Tel (076)233-1311 

第二例会：毎月１日 18:30～20:00     
金沢ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ 2F （トレド） 



報・連・相(報告・連絡・相談)の大切さ 

－ジャガイモ騒動－ 

             澁谷洋太郎 

 先日の北海道ジャガイモの到着での騒動。10 月 10
日、ジャガイモの到着をいまかいまかと待っていまし

たが、待てど暮らせどトラックの姿がみえない。今ま

でこんなことはなかったと、最初は多寡をくくってい

たが１５分も遅れるので、北海道Yに電話をいれたら

十勝ワイズの事業であり、YMCAは関係していないと

のつれない返事。慌てて十勝ワイズに連絡をいれたら

担当の山田さんが不在で、どうにか運送トラックが日

通ではなく西濃運輸であることが判った。冷や汗もの

である。西濃運輸の電話番号を調べてもらって今度は

金沢の西濃運輸へ連絡したら、ジャガイモは量が少な

いので混載されてトラックは出てしまっているとのこ

と。これで約１時間経過。何時頃現場に着くのかと尋

ねると１３時だと言う。仕方がないから再集合しよう

と皆さんに引き取ってもらった。 
これからが面白い、西濃にもう一度電話を入れると

もう犀川の分を降ろしてしまったとのこと。てっきり

川村邸だと思っていた。（どこへ降ろしたかとは聞かな

かった）。そのうちに山内さんからジャガイモが着いて

降ろしたとの連絡(運転手が降ろした)。それが１２時

過ぎ。あわてて駆け付けジャガイモに対面した。 
余談 犀川のジャガイモがどこに降ろされたのか、

川村さんが来てどこだどこだと大騒ぎ、三谷邸でもな

い、注文書に犀川の責任者は高木さんになっているの

で降ろし先は高木邸であった。 
報・連・相がしっかりしないと、ひとつ歯車が狂う

とこのような事態になる典型的な事件であった。 
反省点 ジャガイモの量が少なくてコンテナでな 

く混載になったこと。しかも運賃の特典もない。来年

は犀川と話し合い２T 以上の発注にもっていきたいと

思う。ジャガイモもカボチャも美味しかったから怒り

も半分。 
後日、十勝クラブの山田さんと連絡がとれ、来年か

らはこんなヘマなことはしないで、連絡・報告を密に

してやりましょうと誓い合った。 
来年の横浜で一献酌み交わすことで、一件落着。冷

や汗の秋の一日でした。 
                                    
10月例会報告 

 10月の例会予定は切手整理になっていたが、部長訪

問となり、名古屋クラブから大島中部部長、島崎中部

書記、高田会計の３氏が加わっていただき、にぎやか

な例会となった。切手整理の前に３氏からそれぞれス

ピーチをいただいた。部長方針を部報より紹介させて

いただく。 

（１）あいさつ 

 中部部長のお役を戴くに当たって、自分の気持ちを

整理してみました。ワイズメンズクラブに入会して以

来、周りにはいつも多くの皆さんの善意に満ちた笑顔

があったことが思い浮かびます。クラブ内で毎年いく

つかの役割を当てられるたびに緊張しましたが、その

都度周りから、支援や指導の手が差しのばされました。

これがワイズメンズクラブの人を育てる実践のひとつ

かなと感じています。これから始まる中部部長の役目

にあたっては以前にもまして、皆様からのご指導とご

鞭撻をお願いします。 

 YMCAの活動を支援する目的で生まれたワイズメン

ズクラブに入会しているのですが、純粋な理屈だけで

は活力が出てきません。共通の目標の下に集まった多

くの人たちと交わり、親睦を深めて視野を広げ、自分

の人格を高め、指導力も得られればと思います。たと

え個人の力は小さくとも、クラブ・部・西日本区・ア

ジアエリア・国際へと繋がっていることを知りその目

標に向かう力が結集されれば、YMCAと共に目指すワイ

ズメンズクラブの奉仕活動がより良き社会や世界平和

の実現、地球規模での環境保全などに、少しでも貢献

できるものと考えます。そこで「ワイズの理念を胸に

自信を持って活動しよう」を私の主題として掲げまし

た。どうぞよろしくご協力、ご指導をお願いします。

活動方針：①EMCを意識する ②広報を重視しEMCの

成果を目指す ③部の連帯を高める 

活動計画：①各クラブ紹介用のリーフレットの作成・

収集 ②各クラブブリテンからの注目記事の紹介 ③ 

部長通信の発信 ④YMCAとの協議・街頭募金・根ノ上

まつり・チャリティーラン・クリスマスキャロル  

（２）寄付についての紹介 

10月6日付の日経新聞より、寄付についての紹介があ

った。 

文責 山内 健司 



12月ブリテン執筆：山内健司君 
澁谷節子メネット 

12月卓話担当：澁谷洋太郎君 
原稿は11月末日までに編集委員まで提出下さい 

メネット 伊藤悦子さん  11月 15日 

 

☆09～10 中部ＥＭＣセミナー開催 

日 時 10月 25日（日）14：30～17：30 
会 場 名古屋ＹＭＣＡ 
参 加 渋谷洋太郎、数沢輝夫 ２名 
中部ＥＭＣ（メンバー増強）の目標は、３０名で

す。 
毎月の例会には、新しい友人・知人を誘って参加

しましょう！（会費は無料） 
金沢クラブの目標は、５名です。全員でアタック、

目標達成を目指して頑張ろう！ 
 

☆いも煮会 

  日 時 11月3日（祝・火）10:00～14:00 

  場 所 内川スポーツ広場 

  主 催 金沢クラブ メネット会 

 

☆ながまちふれあいフェスティバル 2009 

  日 時 11月22日（日）10:00～15:00 

    場 所 中央公民館長町館・老舗記念館 

キャッチフレーズ 「楽しさいっぱい 夢いっぱ

い 長町フェスタ」 
展 示 金沢ＹＭＣＡ・金沢・金沢犀川ワイズメ

ンズクラブの活動状況、同盟よりパネルを

借用して国際協力募金および活動状況を紹

介。 
☆滋賀蒲生野クラブ20周年記念例会 

  日 時 2010年3月7日（日） 

 

☆第７回金沢わいわい寄席 
成功裏に終わりました。 
森乃福郎さん題名  「いらちの愛宕詣り」 

「はてなの茶碗」 
笑福亭喬介さん題名 「寄合酒」 
皆様方のご協力に感謝致します。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

☆日本YMCA大会 

  日 時 10月30日（土）～11月1日（日） 

      （２年毎に開かれています） 

  場 所 東山荘 

  テーマ 「昨日、今日、明日！つなげよう 

ＹＭＣＡの願い」 

  全国のＹＭＣＡに繋がる会員、スタッフ、リーダ

ー、学Ｙメンバーが共に語り合います。 

☆早天祈祷会 

  日 時 12月 1日（火） 
  場 所 金沢ＹＭＣＡ集会室 
☆周年記念のお知らせ 

  2009年12月13日（日）和歌山クラブ60周年 

  2010年 １月31日（日）姫路クラブ60周年 

  2010年 2月20日（土）神戸クラブ80周年 

☆銀河鉄道999の旅（もみじっ子キャンプ） 

  日 時 11月14日(土)～15日(日) 一泊二日 

  行き先 アンドロメダ座 

  旅費等詳細は後日お知らせします。 

☆第13回西日本区大会 

  日 時 2010年6月12日（土）～13日（日） 

  場 所 広島国際会議場・リーガロイヤルホテル 

  登録料 20,000円 

☆第69回ワイズメンズクラブ国際協会・国際大会 

  日 時 2010年８月５日（木）～８日（日） 
  場 所 パシフィコ横浜（横浜市） 

テーマ 「いのち」未来への継承 
     －私たちの地球のために－ 

 

 

 

  
 

 
 

 

１２月の担当 

YMCA だより 

Happy Birthday 

 斉藤千代氏 プロフィール 

1932 年生まれ。北陸学院高校卒後、梅光会児童擁

護施設保母。1955 年北陸学院短大卒。1963 年梅光

保育園主任保母として移動。2009 年退職。その間

園長として金沢市保母会会長、県立図書館協議委

員、子どもと保育実践研究会全国副会長等歴任。 



 

白山の麓へのドライブ 

列島を台風１８号が通り過ぎた 10月 12日、秋晴れ

の素晴らしい天候に恵まれて道の駅瀬女へ 10 時に集

合、10月のメネット会がスタートされた。 
今回は総勢８名とやや寂しい集いとなったが相変

わらずの賑やかさは通常通りで、先に着いていたメネ

ットは土地の名産とち餅をすでに買い求めていた。後

から着いた私達も帰りには売り切れになってしまうと

聞かされ、慌ててあん入り、きな粉付きのとち餅や、

見ただけで香ってきそうなよもぎ餅等を買い求め、道

の駅から一路白山一里野自然公園へ向かった。紅葉に

は少し早かったのだが、それでもすでに紅葉が始まっ

ている樹木、色とりどりのコスモスが咲き乱れ、見上

げる空は真っ青、山並みの間にはぽっかりと雲が遊ん

でいるかのように浮かび、思わず両手を広げあぁ～気

持ちが良い～と自然の素晴らしさを思いっきり体いっ

ぱいに感じる。更に奥にある白山自然保護センター中

宮展示館へと向かった。どんどん山の中に入って行き

眼下には遠く小さく白山からの水が流れる川原が見え

るのだが、高所恐怖症の私は足が震え口数が少なくな

ってしまった。到着したセンターでは白山の自然を紹

介する施設として自然の不思議さと豊かさ、人々の暮

らしと自然との関わりについて学ぶコーナーやハイビ

ジョンコーナー等があり、ここでいくつかの映像を観

せていただいた。特に白山の水の旅という映像では白

山の雪融け水のしたたりで造ったお酒で、名前の由来

としてこの土地に咲く白菊、岩菊とも言われているも

のからとった地酒が菊姫であると説明された。センタ

ーを出た所で先程買ったとち餅を食べ、かんぽの郷白

山尾口へ向かった。予約席に案内され、それぞれ生ビ

ール、ノンアルコールビール、日本酒で喉を潤し数々

の山菜料理を御餅を食べて間もないお腹に納めて再び

産地の特産物を買い求めた。帰路への途中、川原の向 

 
 
こう岸に猿があちこち見えたらしいのだが最近視力が

落ちた私には残念な事に見えなかったのだが、突然歩

道を悠々と歩いている一匹の母猿がこちらに向かって

歩いているのが見えた。すぐその後に若い父親が赤ち

ゃんを抱いて歩いてくる・・・とその姿を見て運転し

ていたメネットは（誰とは言えませんが）あそこにも

いると抱かれている赤ちゃんを子猿と見間違え叫んだ。

あまりの間違いに一瞬声が出なかったのだが、後から

大笑いしてお腹が痛くなってしまつた。あたりはもう

平野となり白山比咩神社近く、菊姫酒造の側にもく遊

りんというレストランといろいろな木材を販売してい

るお店に立ち寄った。日曜大工から最早本業（？）と

なってしまう程の腕前のメンは目を輝かせひとつひと

つの木材の前で足を止めていた。本日の行事はここで

解散という事になり夕暮れの道を我が家へと向かった。 
天候に恵まれた事が一番の気持ちの良い一日であつた。 
参加者は伊藤メン・メネット、數澤メン・メネット、

澁谷メン、山内メン・メネットと私の計 8名だった。 
高口 紀子 記 

 

１２月例会のお知らせ 

 12月はメンの例会に合流し、「クリスマスの集い」

となります。まだ、メンから依頼は受けていませんが、

例年ですと祝会（親睦の時）の司会進行およびゲーム

など任されると思いますので、できればその準備会を

したいと思います。また、例年の 

ようにプレゼントの用意も必要か

と思いますので、構想を練ってお

いてください。 

 

金沢クラブ メネット報 

 


